

# Cambia el mundo con un lápiz y un papel

**A lo largo de 40 años, en CODESPA hemos sido testigos de millones de historias de esfuerzo, superación y cambio. De relatos que nacen en comunidades vulnerables de Iberoamérica, África y Asia, donde el acceso a oportunidades es un sueño que muchos persiguen con determinación.**

Hemos acompañado a emprendedores, trabajadores y productores que han demostrado que el talento, la capacidad y el deseo de prosperar son una realidad que mueve el mundo, superando grandes dificultades, en todos los rincones del planeta. Ahora, **en nuestro 40 Aniversario, queremos recopilar y dar voz a antiguas y nuevas vivencias.** Queremos que tú también seas parte de este camino, porque el cambio empieza cuando alguien se atreve a imaginarlo y compartirlo.

El concurso de relatos “Cambia el mundo con un lápiz y un papel” **nace con el propósito de inspirar, reflexionar y construir un testimonio colectivo que plasme las historias increíbles que están detrás de las grandes cifras de la cooperación al desarrollo.** Que demuestren que es posible construir un mundo más justo y humano. Creemos que cada experiencia es un puente entre realidades, un homenaje a quienes, a través de su esfuerzo, están transformando su futuro y el de sus comunidades.

## Porque escribir importa

La palabra escrita tiene el poder de trascender fronteras, unir corazones y generar conciencia. Compartir vivencias nos permite recordar que detrás de cada cifra hay una persona con un nombre, un sueño y un esfuerzo que merece ser reconocido. Ante las noticias de desigualdad, pobreza y crisis, **la sociedad necesita más que nunca relatos que nos recuerden que otra realidad es posible.** Testimonios que inviten a actuar, a involucrarse y a creer que, juntos, podemos construir un mundo mejor para las futuras generaciones.

Llevamos décadas apoyando a personas para que puedan transformar sus vidas. Lo hemos visto en **Angola**, donde pequeños agricultores han aprendido nuevas técnicas para mejorar sus cultivos y han conseguido vender mejor sus productos. Lo hemos vivido en **Filipinas**, donde familias que cultivan algas han logrado aumentar sus ingresos y acceder a mejores oportunidades. Y lo hemos sentido en **Colombia**, donde comunidades han encontrado en actividades productivas sostenibles una alternativa para construir un futuro digno y en paz. Cada historia de cambio merece ser contada. Ahora, queremos que también nos cuentes la tuya.

## Tu voz es imprescindible, vengas de donde vengas

Este concurso está abierto a todas las personas que creen en el poder de la palabra y en la importancia de la colaboración para construir un mundo más equitativo y justo. Queremos conocer **narraciones de transformación social**, ejemplos de proyectos que han cambiado la vida de comunidades y propuestas sobre cómo podemos seguir generando impacto positivo en el mundo.

Te invitamos a compartir historias en las que cuentes cómo la cooperación internacional ha abierto caminos para quienes enfrentan mayores desafíos. Tu relato puede estar basado en hechos reales o ser pura imaginación, siempre que transmita esperanza y cuyos protagonistas inspiren a otros.

Para quienes ya formáis parte de CODESPA, este concurso es una oportunidad para compartir momentos personales que han marcado vuestra trayectoria. **Queremos recoger recuerdos, aprendizajes y momentos que reflejen el impacto de CODESPA** en estas cuatro décadas. ¿Cómo fue tu primera experiencia en un proyecto? ¿Qué historia te ha marcado y motivado a seguir adelante? ¿Cuáles han sido los desafíos y logros más significativos? Este es el momento de compartir lo que hemos construido juntos.

## Un legado para el futuro

Las 40 narraciones seleccionadas formarán parte de un libro digital, un testimonio colectivo que celebrará nuestro 40 Aniversario y que esperamos **sirva de inspiración para futuras generaciones**. Este libro no solo será una recopilación, sino un legado que refuerce la importancia de la cooperación y el compromiso por hacer un mundo más humano. Al compartir estas crónicas, damos vida a un mundo donde la esperanza se transforma en acción y cada relato inspira un cambio real.

Te invitamos a escribir, a compartir y a ser parte de esta iniciativa. Porque cada historia cuenta. **Porque se puede encender la chispa del cambio en alguien más. Y porque, con un lápiz y un papel, podemos transformar el mundo.**